

Mais l'enthousiasme s'accrut encore, au début de la soirée, lorsqu'au moment de la récitation du rosaire, quelque 3,000 personnes se trouvant massées aux abords de la grotte, la nouvelle se propagea soudain que l'évêque de Namur allait "venir au chapelet".

Ce fut une minute d'indicible émotion quand Mgr Heylen, accompagné de M. le chanoine Piérard et de M. le doyen Lambert — dont c'était la première visite officielle au lieu béni, — parut vers 6 h. 30 et franchit la petite grille ouvrant sur la chapelle de Notre-Dame des Sept-Douleurs.

L'évêque vint s'agenouiller sur son prie-Dieu, face à l'aubépine sainte, et récita avec les voyants le chapelet habituel. Il gagna ensuite, avec eux, la grotte de Notre-Dame de Lourdes où furent récités les deux dizaines et les trois "Ave".

On imagine avec quelle fervente ivresse la foule s'associa à ces prières et de quelle voix elle chanta le traditionnel "Ave Maria".

Puis, Son Excellence invita les voyants à baiser son anneau et bénit les fidèles qui saluèrent son départ de "vivats" à la fois enthousiastes et discrets.

Certes, l'Eglise ne s'est pas prononcée officiellement sur le caractère de ces visions, mais le geste accompli par Mgr l'évêque de Namur permet désormais d'espérer en l'adhésion formelle de l'autorité ecclésiastique.

(Le Pèlerin.)

* * *

Question sociale

L'EGLISE ET LA CRISE ACTUELLE

En face des problèmes internationaux qui agitent le monde l'Eglise, par son Pasteur en chef et ses évêques continue à donner les directives nécessaires.

L'archevêque de Cincinnati a récemment visité le Très Saint-Père et lui a longuement parlé des problèmes agricoles aux Etats-Unis. Alors que M. Woodsworth, le fondateur du nouveau parti politique (C. C. F.) essaie d'enrégimenter nos populations agricoles, il faudra bien se rappeler quels sont les principes catholiques qui s'opposent nettement au socialisme d'Etat.

Nous donnons ici un résumé de l'entrevue de Mgr McNicholas avec le Saint-Père. Nous y ajoutons le programme Woodsworth.

Les principes catholiques

Cité du Vatican. — Une solution aux problèmes de l'agriculture américaine par l'application des principes du catholi-